

# Cumbre Mundial de Alcaldes sobre Cambio Climático

---

Alrededor de mil Alcaldes de otras tantas ciudades de todo el mundo, se reunirán en Ciudad de México el 21 de noviembre, tras finalizar el Congreso Mundial de CGLU, para pedir a sus Gobiernos los recursos económicos que les permitan luchar contra el cambio climático; los Alcaldes prevén reclamar a las Autoridades nacionales de sus países un mecanismo que les permita recibir los fondos asignados en la Cumbre de Copenhague a este efecto.

Esta demanda se sumará a otras propuestas que los Alcaldes del mundo, presididos en esta ocasión por el Edil de Ciudad de México, Marcelo Ebrard, piensan elevar a la Conferencia de Naciones Unidas sobre Cambio Climático (COP16), que tendrá lugar en Cancún a final de año.

Según anunció recientemente Ebrard, a la hora de trabajar por la reducción de emisiones, las ciudades van por delante de los Gobiernos Nacionales, aunque reciben un apoyo económico que es "muy poco para lo mucho que invierten". Por ello, reclamó mayor respaldo financiero para las ciudades en esta tarea.

Una de las propuestas que se debatirá en esta Cumbre es la creación de un comité técnico que evalúe los esfuerzos de cada ciudad en la reducción de emisiones contaminantes, de forma que se asignen recursos en función de ese esfuerzo.